

# BIG ISSUE

## Polisi Sahabat Anak, Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Mendekatkan Edukasi dan Kebijakan Polri ke Paud Nurul Falah

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Mar 6, 2024 - 21:51



BHABINKAMTIBMAS DS. PONDOKKASOLANDE  
-6°50'19", 106°45'40", 438,3m, 91°  
06/03/2024 09:11:41

*Polisi Sahabat Anak, Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Mendekatkan Edukasi dan Kebijakan Polri ke Paud Nurul Falah*

Polsek Parungkuda menjadi saksi kehangatan antara polisi dan anak-anak ceria

dari Paud Nurul Falah, Desa Pondokkasolandeuh. Dalam suasana penuh semangat, Aipda Bahari, Bripka Jumadi, dan Brigadir Rahmat menggelar kegiatan Polisi Sahabat Anak, yang dipenuhi dengan edukasi yang menyenangkan dan penting.

Melalui berbagai kegiatan yang berlangsung dari pukul 08.00 WIB hingga selesai, anak-anak diajak untuk memahami betapa pentingnya mengetahui tata tertib berlalu lintas sejak usia dini. Mereka diajari mengenali rambu-rambu lalu lintas dan bagaimana bersikap aman di jalan. Pengenalan alat komunikasi polisi seperti HT, toa, dan sirine menjadi sesi yang penuh dengan kegembiraan.

Namun tak hanya itu, sosialisasi tentang keselamatan menuju sekolah juga menjadi sorotan utama. Anak-anak diberikan pemahaman tentang cara menyeberang jalan dengan aman dan benar. Selain itu, momen ini dimanfaatkan untuk mendekatkan Polri kepada anak-anak, membuka tabir tentang profesi dan lingkungan kerja polisi.

Tidak hanya itu, pentingnya menyadari bahaya bullying pun disampaikan dengan tegas kepada para siswa-siswi. Kegiatan ini tidak hanya bertujuan memberikan edukasi tentang lalu lintas, tetapi juga memperkenalkan fungsi polisi secara lebih dekat kepada anak-anak.

Dalam suasana yang aman, lancar, dan terkendali, kegiatan Polisi Sahabat Anak ini berhasil meraih tujuannya. Dokumentasi yang terlampir menjadi bukti nyata akan keceriaan dan antusiasme anak-anak dalam memahami pentingnya peraturan lalu lintas serta kedekatan dengan pihak kepolisian.

Dilaporkan dengan penuh kebanggaan oleh Kapolsek Parungkuda, KOMPOL AAH HERMAWAN, S.E., M.H, kegiatan ini menjadi salah satu tonggak penting dalam mendekatkan Polri dengan masyarakat, terutama generasi muda. Semoga kedekatan ini terus terjaga dan memberikan dampak positif bagi pembangunan masyarakat yang lebih baik.